

Pressemitteilung des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Dachau:

Intensive Gespräche, motivierte Jugendliche

5000 Besucher vor Ort – Organisatoren und Aussteller zufrieden über Verlauf der JOB 2024

An der Orientierungs-Messe JOB für Jugendliche zur Berufswahl in Dachau haben am 27. April rund 5000 Besucher teilgenommen, darunter vor allem junge Leute, aber auch viele Eltern. Sie erlebten nicht nur 61 Aussteller – die bisher höchste Zahl im Rahmen einer JOB –, sondern konnten sich auch mehr Zeit zum Einholen von Informationen nehmen. Schulamtsdirektor Albert Sikora, Vorsitzender des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Dachau seitens der Schulen, äußert sich am Ende der Veranstaltung höchst zufrieden: „Mein Eindruck ist, dass heuer viel intensivere Gespräche geführt wurden als im letzten Jahr. Die Aussteller sind sehr interessiert auf die jungen Leute zugegangen und haben sich Zeit für deren Fragen genommen. Aber auch die Jugendlichen haben sich sehr interessiert gezeigt“, erklärt Albert Sikora.

Der Vorsitzende des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Dachau seitens der Wirtschaft, Sparkassenvorstand Hermann Krenn, ist ebenfalls hochzufrieden mit dem Verlauf der JOB 2024: „Nachdem wir im vorigen Jahr nach der coronabedingten Pause einen regelrechten Besucheransturm von 6000 Personen erlebt hatten, hat sich heuer die Zahl bei rund 5000 eingependelt. Dies ist das optimale Niveau, das für alle die besten Rahmenbedingungen ermöglicht. Die Aussteller können sich jedem zuwenden und die Jugendlichen und ihre Eltern können wirklich alles in Erfahrung bringen, was sie wissen wollen“, so Hermann Krenn.

Ihn freue, dass manche Jugendlichen gleich mit Bewerbungsunterlagen gekommen seien und diese nach guten Kontakten an den Info-Ständen hinterlegt hätten. Er habe beobachtet, dass eine Reihe von Praktika initiiert wurde, ebenso einige Vorstellungstermine für Ausbildungen in Unternehmen vereinbart wurden. „Offenbar hat die nicht mehr ganz so rosige Situation der Wirtschaft viele Eltern motiviert, darauf zu achten, dass ihre Kinder sich gut informieren und präsentieren“, ergänzt der Sparkassenvorstand.

Chancen optimal genutzt

Einen deutlichen Zuwachs an zielgerichtetem Interesse hat auch Peter Brunner erlebt. Der Dachauer Fotograf, der das JOB-Shooting im Foyer der ASV-Halle im Auftrag der Veranstalter anbot, hat nach eigenen Angaben rund 300 junge Leute professionell fotografiert. Sie erhalten in den nächsten Tagen je zwei Bewerbungsfotos kostenlos per E-Mail zugeschickt. „Letztes Jahr habe ich nur rund 60 Jugendliche fotografiert. Das war ein sehr deutlicher Anstieg“, so Peter Brunner. Diese Aussage passt zum Fazit der beiden Vorsitzenden des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Dachau: Die Besucher haben die Möglichkeiten der Orientierungsmesse JOB Dachau optimal für sich genutzt.

Stichwort JOB Dachau: Die Orientierungs-Messe JOB für Jugendliche zur Berufswahl in Dachau gibt es seit dem Jahr 2007. Veranstalter ist der Arbeitskreis SchuleWirtschaft Dachau. Seit 2011 wird sie jährlich durchgeführt, wobei sie coronabedingt von 2020 bis 2022 ausfallen musste. Der Termin für die **JOB 2025** steht bereits fest:

Sie findet am 5. April 2025 statt. Ort ist wieder die ASV-Halle in Dachau.

Kontakt Pressearbeit: Gabriele Riffert, Tel. 01 51 / 10 78 79 91, E-Mail: mail@gabriele-riffert.de